



Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Pièces	4 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	M2398
Prix	1 180 000 €

Centre ville de Port Grimaud, charmante maison sur 3 niveaux, avec une jolie vue. Amarrage de 14 m La maison bénéficie d'une double exposition - soleil du matin dans le jardin privé clos, côté rue. Profitez du soleil de l'après-midi et des magnifiques couchers de soleil sur la terrasse côté quai. Entrée par le jardin, séjour avec cuisine ouverte équipée. A l'étage, 2 chambres, séparées par la salle d'eau et les toilettes. Au deuxième niveau, grande chambre parentale avec dressing, douche et WC. Ouvrant sur une terrasse avec vue à 180 degrés sur le canal. Climatisation au rez-de-chaussée et au ...

Town center of Port Grimaud, charming house on 3 levels, with a nice view. Mooring of 14 m The house benefits from a double exposure - morning sun in the private enclosed garden, on the street side. Enjoy the afternoon sun and beautiful sunsets on the pier side deck. Entrance through the garden, living room with open fitted kitchen. Upstairs, 2 bedrooms, separated by the bathroom and the toilet. On the second level, large master bedroom with dressing room, shower and WC. Opening onto a terrace with a 180 degree view of the canal. Air conditioning on the ground floor and on the second floor. ...

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

